

# KABAR TERBARU

## Dikenal Sederhana dan Merakyat, Dedy Putra Diidamkan Pimpin Kabupaten Bungo

Dia Wisda - [BUNGO.KABARTERBARU.CO.ID](http://BUNGO.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 15:35



Bungo – Tak kenal lelah, Calon Bupati Bungo nomor urut 1, Dedy Putra terus menyambangi masyarakat di dusun-dusun untuk bersilaturahmi dan berdialog secara langsung. Kali ini mengunjungi Dusun Paku Aji, Kecamatan Tanah Sepenggal Lintas, Selasa (22/10/2024).

Kedatangan pria yang akrab disapa Cik Dedy itu tampak disambut hangat oleh ratusan masyarakat setempat.

Dalam setiap kunjungannya ke dusun-dusun, Dedy tampak tak berjarak dengan masyarakat. Pribadinya yang sederhana, mau berbaur dan mendengar suara rakyat membuat dirinya disenangi oleh setiap kalangan masyarakat, dari anak-anak hingga orang dewasa.

Salah satu tokoh masyarakat Paku Aji, Ishak menuturkan bahwa dirinya sudah lama mengenal Dedy Putra. Menurutnya, Dedy merupakan sosok yang diidamkan menjadi pemimpin Bungo kedepan. Hal itu karena figurnya yang dikenal sederhana dan merakyat, mau berbaur dan mendengarkan keluhan masyarakat hingga ke pelosok.

"Ngan la lamo kenal dengan beliau (Dedy Putra), beliau ko la banyak berbuat bantu masyarakat kito. Salah satunya jembatan di dusun ko yo la tak terlepas dari peran beliau ketiko jadi Ketua DPRD Bungo. Jadi sudah saatnyo beliau ini menjadi pemimpin kabupaten Bungo, sudah tahu permasalahan daerah kito, kito jangan ragu lagi untuk memilihnyo sebagai pemimpin kito kedepan," ucapnya.

Ditambahkannya, Dedy Putra sudah banyak berkontribusi untuk Kabupaten Bungo, diawali dari menjadi anggota DPRD Bungo, ketua DPRD Bungo hingga anggota DPRD Provinsi Jambi.

Masyarakat dusun Paku Aji dalam momen itu tampak kompak dan bersepakat untuk mendukung pasangan Dedy-Dayat dan berjuang bersama-sama memenangkan paslon 01 itu pada Pilkada 27 November 2024 mendatang.

Sementara itu, Dedy Putra menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada masyarakat Dusun Paku Aji karena telah menerima dan menyambut hangat kedatangannya. Dalam kesempatan itu, Dedy juga menyampaikan visi misi dan sejumlah program unggulannya.

"Salah satunya Prowitra, Program Sawit Rakyat, yang tujuannya untuk meningkatkan perekonomian masyarakat. Selain itu, ada program Kartu Bungo Pintar untuk biaya sekolah gratis mulai dari buku hingga seragam baik di tingkat SD maupun SMP. Kemudian, program Kartu Bungo Sehat yang menggratiskan biaya pengobatan bagi masyarakat kurang mampu," terangnya.

Ditambahkan Dedy, dirinya bersama Ustadz Dayat juga memprioritaskan pembangunan infrastruktur di kabupaten Bungo. Dedy-Dayat ingin menjadikan Bungo sebagai pusat distribusi, perdagangan, pendidikan dan kesehatan di Jambi Wilayah barat.